



Les 30 ans de la chute du Mur de Berlin

publié le 07/11/2019

Cette année, nous célébrons les 30 ans de la chute du Mur de Berlin. Cet évènement ne concerne pas seulement l'Allemagne et les Allemands. Il marque l'histoire du monde entier car avec le Mur, c'est un tout un monde qui s'écroule, celui de la division du monde en deux blocs : le bloc de l'Ouest, placé sous l'hégémonie américaine, et le bloc de l'Est, sous l'influence de l'URSS (qui finira elle aussi par disparaître).

Cet article s'adresse donc à tous : élèves, parents, enseignants. Il a été élaboré dans le but d'expliquer, le plus simplement possible, l'histoire de ce Mur : Pourquoi a-t-il été construit ? A quoi ressemblait-il ?

J'espère que les photos et la vidéo vous permettront de saisir la portée de cette journée du 9 novembre.

Bonne lecture et bon visionnage !

Document joint



Mur de Berlin et frontière allemande by cecilechambrion on Genial.ly (Genially)

[Mur de Berlin et frontière allemande by cecilechambrion on Genial.ly](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.